



今年、夫婦そろって60歳です

今年、長年勤めてきた職場を定年退職します。定年退職、なんかピンとこないですね。結婚して一度も病気をしたことがないので、定年後も健康で元気に過ごしたいです。(徳一さん)

若い頃は水泳に夢中で、国体に出場したこともあるんですよ。今年は60歳になる昔の水泳仲間と県体を目指そうかと話をしています。(ますえさん)

笑顔がたえないおしどり夫婦

太田 徳一 さん
S23. 5. 27生まれ
太田 ますえ さん
S23. 8. 12生まれ

年男
年女

今年の子年。町内に住む
年男年女に新年の思いを聞いてみました。

新春インタビュー

新年あけましておめでとうございます



じいちゃん今年も勝負しようね

じいちゃんと将棋の対戦をするけど今まで一度も勝ったことがないです。じいちゃん今年も勝ってみせるぞ。あっそれと、じいちゃんの作るお米はおいしいよ。いつもありがとう。(優くん)

孫の顔を見るのが生きがいです。優、将棋は、まだまだ負けんよ。(忍さん)

じいちゃんとぼく年男

今村 忍 さん
S11. 5. 15生まれ
今村 優 くん
H8. 1. 20生まれ



家族を支えるお母さん

山下 まゆみ さん
S35. 4. 5生まれ

母として娘の高校受験を支えたい

今年は娘が高校受験です。今は自分の事はさておき、家族が健康で、子どもが夢を持って育ってくれるよう母として支えていきたいです。それと、孫の顔を見るまでは元気でいたいですね。

高校受験、大変だと思うけど、夢を持ってガンバって。



笑顔あふれる農協職員

軸屋 奈津子 さん
S47. 5. 15生まれ

そろそろマイホームを持ちたいな

宮之城から柏原に嫁いで10年が経ちました。隣の町だというのに全然知りませんでした。今では、近所つきあいも楽しい毎日です。

子どもも大きくなり、落ち着いてきたので、そろそろ夢のマイホームを持ちたいなあ。ねえ、お父さん。



働き者のお父さん

新田 良太 さん
S59. 8. 9生まれ

家族のために頑張りたい

昨年は新しい職場として、さつま園に就職できましたし、初めての赤ちゃんも生まれました。夜勤もある仕事ですが、家に帰って子どもの顔を見ると仕事の疲れはすぐにとれますね。今年はより一層、父親として、子どものために、家族のために頑張っていきたいです。

キャンパスにぶつけて描きたい

仕事の合間を見ては絵を描き続けています。20年ほど前から「失われゆく園」の題名で、全国公募展へ出品しています。園は自然の意味です。一昨年前、思いも寄らぬ大水害に遭いました。今年は水害で体験したことや感じたことを通じて、白いキャンパスの上に自然破壊と人間との関わり合いをぶつけて、作品に描き残したいです。



まちの画家

浜 政辰 さん
S11. 4. 11生まれ